

Interkultureller Karneval im "Café International"

Von Carsten Düppengießer

18. Februar 2020 16:34



Öskerche, Öskerche, Heimatstädtche fein, da kann man prima Karneval feiern - auch bei uns im "Café International". Und genau das haben der Euskirchener Prinz Winfried II. und sein Gefolge auf der interkulturellen Karnevalsfeier unserer Migrations- und Flüchtlingshilfe getan. Gemeinsam mit rund 100 Gästen aus vielen Ländern, unseren KollegInnen und unserem Vorstand Martin Jost wurde ausgelassen Karneval gefeiert, getanzt und geschunkelt. Ein besonderes Highlight war der Kamelle-Regen, den der Prinz auf unsere kleinen Gäste niedergehen ließ. Die Stimmung war fantastisch, denn Musik verbindet Menschen über alle Grenzen hinweg.